

De la maternelle au lycée, le service public d'éducation ne tient que sur l'acharnement de ses personnels à le maintenir à flot. Les conditions de travail se dégradent au fur et à mesure des suppressions de postes, de moyens et des réformes imposées. En cette rentrée scolaire, les personnels continuent de revendiquer l'abrogation du Choc des Savoirs et des réformes Blanquer qui ont mis à mal le service public d'éducation.

# 5 mesures pour l'école publique

Le gouvernement entend continuer à imposer sa politique de tri social, nous pouvons lui montrer qu'il n'en a pas les moyens : **refusons les évaluations nationales, mobilisons nous contre les mesures du Choc des Savoirs et gagnons les moyens d'une vraie école ouverte à tou·tes les élèves ! Tou·tes en grève le 10 septembre !**

**Pour défendre l'école publique,  
SUD éducation revendique 5 mesures urgentes :**

## → La création d'un vrai statut pour les AESH

Indispensable pour combattre la précarité et construire une école vraiment inclusive.

## → L'augmentation des salaires

Indispensable pour lutter contre le discrédit à l'égard des métiers de l'éducation, pour recruter et pour lutter contre la précarité.



## → La baisse du nombre d'élèves par classe

Pour nos conditions de travail et les conditions d'études de nos élèves.

## → La refonte, l'élargissement de la carte et des moyens de l'éducation prioritaire

La carte de 2015 est obsolète et ne donne pas aux établissements et écoles qui en ont besoin les moyens pour lutter contre les inégalités.

## → L'arrêt du financement de l'enseignement privé par l'argent public

L'enseignement privé est financé à 75% par l'argent public (plus de 10 milliards par an): l'État finance lui-même sa mise en concurrence.

# Contre les évaluations nationales et la politique de casse du service public d'éducation :

## en grève le 10 septembre !

La généralisation des évaluations nationales renforce leur rôle de pilotage et de tri des élèves. Elles ne respectent pas les rythmes d'apprentissage et de développement des élèves, nient la liberté pédagogique et l'expertise pédagogique des enseignant·es en dégradant leurs conditions de travail.

La généralisation des évaluations nationales et le Choc des Savoirs s'inscrivent dans la continuité des réformes Blanquer, de Parcoursup et de la voie professionnelle. SUD éducation appelle les équipes à ne pas les faire passer. Non à l'école du tri social !

**Le 10 septembre, mobilisons-nous contre les évaluations nationales et l'ensemble des mesures Choc des Savoirs !**

**»»» Contre l'extrême droite, toujours mobilisé·es !**



Un peu plus de 10 millions de personnes ont voté pour le Rassemblement national. Le racisme systémique se renforce et progresse, permettant la banalisation et la normalisation des paroles et actes racistes. Combattre l'extrême droite, c'est combattre le racisme, le sexisme, le validisme et les LGBTIphobies partout, à l'école et dans les universités, comme dans la société. **Luttons ensemble pour une société plus solidaire et plus juste contre les violences et les discriminations !**



**»»» Pour une autre école, une autre société, rejoignez SUD éducation !**

La rentrée scolaire, c'est l'occasion de se syndiquer à SUD éducation, un syndicat combatif, toujours présent pour défendre vos droits et construire des mobilisations pour le progrès social !

**Faites entendre votre voix !  
Adhérez à SUD éducation !**

